
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

SESIÓN PLENARIA 

PRESIDENCIA: EXCMA. SRA. Dª. MARÍA JOSÉ GONZÁLEZ REVUELTA 

SESIÓN ORDINARIA DEL LUNES 21 DE OCTUBRE DE 2024 

SESIÓN MATUTINA 

****** 

 

   
 
1.- Debate y votación de la moción N.º 69, subsiguiente a la interpelación N.º 11L/4100-0122, relativa a planes 

o proyectos de reindustrialización en Campoo para impulsar el empleo y frenar el declive industrial y 
poblacional en la comarca, presentada por el Grupo Parlamentario Socialista. [11L/4200-0069] 3142 

 
2.- Debate y votación de la moción N.º 70, subsiguiente a la interpelación N.º 11L/4100-0121, relativa a 

estrategias, planes y gestiones del Gobierno para atraer la inversión nacional y extranjera e impulsar la 
internacionalización de las empresas cántabras, presentada por el Grupo Parlamentario Vox. [11L/4200-
0070] 3149 

 
3.- Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 158, relativa a actualización de la Estrategia Regional de 

Control y Erradicación de las Especies Invasoras y otros extremos, presentada por el Grupo Parlamentario 
Regionalista. [11L/4300-0158] 3156 

 
4.- Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 162, relativa a sumarse al llamamiento de la ONU para 

que se retomen los esfuerzos por implementar la resolución 1701 del Consejo de Seguridad y otros 
extremos, presentada por el Grupo Parlamentario Socialista. [11L/4300-0162] 3162 

 
5.- Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 163, relativa a promover y concienciar sobre el papel que 

desempeña la institución de la familia en la sociedad y otros extremos, presentada por el Grupo 
Parlamentario Vox. [11L/4300-0163] 3168 

 
6.- Comparecencia N.º 6, del Gobierno, a fin de informar sobre el caos sanitario y otros extremos, presentada 

por el Grupo Parlamentario Socialista. [11L/7800-0006] 3174 
 
7.- Interpelación N.º 123, relativa a criterios respecto a la gestión general de la atención primaria y en concreto 

sobre la sanidad pública en la comarca de Campoo, presentada por el Grupo Parlamentario Regionalista. 
[11L/4100-0123] 

 
8.- Interpelación N.º 124, relativa a actuaciones para la reducción de la deuda pública de la Comunidad 

Autónoma, presentada por el Grupo Parlamentario Vox. [11L/4100-0124] 
 
9.- Interpelación N.º 128, relativa a criterios para incumplir los plazos previstos en la aprobación del decreto 

regulador de la convocatoria del Plan de Inversiones Municipales para el período 2024-2026, presentada 
por el Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/4100-0128] 

 
10.- Interpelación N.º 130, relativa a criterios de atención a las personas con Esclerosis Lateral Amiotrófica 

(ELA), presentada por el Grupo Parlamentario Socialista. [11L/4100-0130] 
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11.- Pregunta N.º 563, relativa a fecha en la que se ha llegado al compromiso con el presidente del Partido 

Popular para la celebración de una EBAU común a otras 14 comunidades autónomas, presentada por D. 
Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0563] 

 
12.- Pregunta N.º 564, relativa a fecha en la que se va a implantar una EBAU común con otras 14 comunidades 

autónomas, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-
0564] 

 
13.- Pregunta N.º 700, relativa a punto en el que se encuentra la planificación de la EBAU común para catorce 

comunidades autónomas que se propone desde la Consejería de Educación, Formación Profesional y 
Universidades, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-
0700] 

 
14.- Pregunta N.º 684, relativa a causa de la inexistencia de médico SUAP en Reinosa el 27.09.2024, 

presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0684] 
 
15.- Pregunta N.º 685, relativa a fecha desde la que se conocía la falta de médico SUAP en Reinosa el 

27.09.2024 y acciones que se realizaron por parte de la gerencia de AP para solucionar esa falta de 
cobertura, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-
0685] 

 
16.- Pregunta N.º 686, relativa a motivo por el que no se ha previsto o propuesto alternativas a la falta de médico 

SUAP en Reinosa y por tanto a la cobertura de la unidad móvil, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, 
del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0686] 

 
17.- Pregunta N.º 687, relativa a cómo se produjeron los hechos que provocaron la falta de asistencia médica 

a un paciente en Requejo el 27.09.2024, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo 
Parlamentario Socialista. [11L/5100-0687] 

 
18.- Pregunta N.º 688, relativa a medidas que se van a poner en marcha para que no se vuelva a repetir un 

suceso como el acontecido en Reinosa el pasado 27.09.2024, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, 
del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0688] 

 
19.- Pregunta N.º 692, relativa a medidas previstas para hacer frente a la escasez y precio desmesurado de la 

mantequilla materia prima para la elaboración de los sobaos pasiegos, presentada por D. Pedro José 
Hernando García, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0692] 

 
20.- Pregunta N.º 693, relativa a previsión de arbitrar ayudas para las empresas elaboradoras de sobaos ante 

el riesgo de que abandonen la IPG Sobaos Pasiegos, presentada por D. Pedro José Hernando García, 
del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0693] 

 
21.- Pregunta N.º 705, relativa a consecuencias que están teniendo para CANTUR, Parque de la Naturaleza de 

Cabárceno, Alto Campoo y resto de instalaciones turísticas públicas las vacantes en sus puestos de 
dirección, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0705] 

 
22.- Pregunta N.º 706, relativa a justificación de la ausencia y dejadez de funciones de la directora del Parque 

de la Naturaleza de Cabárceno durante los meses de agosto y septiembre de 2024, presentada por D. 
Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0706] 

 
23.- Pregunta N.º 707, relativa a motivos para que la directora del Parque de la Naturaleza de Cabárceno haya 

abandonado su cargo ocho meses después de su nombramiento y tras dos meses sin acudir a su puesto 
de trabajo, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-
0707] 

 
24.- Pregunta N.º 708, relativa a situación en la que se encuentra la empresa pública CANTUR tras las vacantes, 

ceses y sustituciones producidas en dieciséis meses de gestión del actual gobierno, presentada por D. 
Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0708] 

 
25.- Pregunta N.º 709, relativa a estado en el que se encuentra la hoja de ruta para definir la infraestructura que 

se necesitará para desarrollar el Parque Científico y Tecnológico de la Salud, presentada por D.ª Paula 
Fernández Viaña, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0709] 
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26.- Pregunta N.º 710, relativa a si se ha diseñado el tipo o sistema de organización que gestionará el futuro 

Parque Científico y Tecnológico de la Salud, presentada por D.ª Paula Fernández Viaña, del Grupo 
Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0710] 

 
27.- Pregunta N.º 711, relativa a número de empresas y países de origen que han contactado para su posible 

instalación en el futuro Parque Científico y Tecnológico de la Salud, presentada por D.ª Paula Fernández 
Viaña, del Grupo Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0711] 

 
28.- Pregunta N.º 712, relativa a si se condena los comentarios de la vicepresidenta del Consejo de Estudiantes 

de la Universidad de Cantabria (CEUC) publicadas en redes sociales criminalizando a los hombres, 
presentada por D.ª Leticia Díaz Rodríguez, del Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-0712] 

 
29.- Pregunta N.º 713, relativa a fecha en que se aprobará el Plan Regional de Enseñanzas Artísticas 

Profesionales anunciado en el programa electoral del Gobierno, presentada por D.ª Leticia Díaz 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-0713] 
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